

Suele vestir con un mono verde de su equipo y lleva una gorra o un casco cuando compite.

Fernando es valiente, inteligente y muy trabajador. Siempre lucha hasta el final y no se rinde fácilmente.

Fernando tiene cuarenta y cuatro años y es piloto de Fórmula 1.



Tiene el pelo castaño oscuro, algo rizado y corto. Su cara es alargada y tiene barba. Sus ojos son marrones y expresivos. Tiene la nariz recta, la boca mediana con labios finos y las orejas pequeñas.

Le gusta mucho conducir coches de carreras y competir, pero lo que más le gusta es ganar y sentirse orgulloso de su esfuerzo.

**ESCRIBE DE FORMA ORDENADA LA DESCRIPCIÓN DE**  
**FERNANDO ALONSO**